



Paris, le 1^{er} mars 2024

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Massacre des innocents à Gaza, appel urgent à la solidarité populaire

Chacune et chacun d'entre nous ont assisté en direct au massacre des innocents au nord de Gaza, enfants, femmes, personnes âgées, venus chercher des vivres parce qu'ils meurent de faim.

Le Secours populaire français en lien étroit et de longue durée avec le Secours Médical Palestinien (PMRS) lance un appel urgent à la solidarité populaire pour aider et essayer d'empêcher de mourir celles et ceux qui, enfermés sous le feu, essayent de survivre.

Le Secours populaire appelle aux dons :
les dons financiers peuvent être envoyés au Secours populaire français,
dans tous les départements ou au
9/11 rue Froissart BP 3303 75123 Paris Cedex 03
T/ 01 44 78 21 00 /
Préciser « Fonds d'urgence »
<https://don.secourspopulaire.fr/urgence>